

HUANCAYO

Agricultores no solicitarán préstamos por temor a sequía

Los agricultores del valle del Mantaro no solicitarían préstamos a las entidades financieras de nuestra ciudad, caso la Caja Rural de Ahorro y Crédito Mantaro, temerosos que por la sequía posiblemente causada por el Fenómeno de El Niño, no puedan devolver y con ello

descapitalizarse considerablemente en la presente campaña agrícola.

Al respecto, el gerente de la Caja Rural, Jorge Buendía, manifestó que, "sin duda la sequía anunciada, mermará la afluencia de agricultores a nuestra entidad para pedir préstamos. Ellos y todos sabemos

que si no llueve no habrá producción, y consecuentemente las posibilidades de devolución de los préstamos solicitados, se verían seriamente afectadas"

Frente a ello, dijo, la Caja Rural destinó un grupo de técnicos, quienes actualmente visitan diferentes zonas del valle del Mantaro.

a fin de evaluar "in situ" cual es la real situación que atraviesa la Agricultura producto de los primeros efectos del fenómeno de El Niño.

Enfatizó que, terminado dicho trabajo, el miércoles de la próxima semana los profesionales emitirán un informe, merced al cual adoptarán medidas alterna-

tivas orientadas a salvar la presente campaña agrícola.

No obstante ello, Buendía refirió, "en caso se acentúe este problema y la afluencia de agricultores disminuya ostensiblemente, la Caja Rural trabajará con el sector agropecuario al cual ya han proyectado

destinar más de 500 mil nuevos soles en préstamos.

"En realidad, la preocupación nuestra radica en la producción del valle del Mantaro y no en cuánto dinero podríamos perder en caso no se concreten muchos préstamos por una eventual sequía", dijo.